

Vers un record de participants

La 3^e édition de Vin'scène en Bourbonnais s'annonce déjà comme un millésime. Elle est prise d'assaut par les participants. Son nombre devrait approcher la barre symbolique des 500.

Alexandre Chatenet

Sorti tout droit de l'imagination de Jacques Chevallier, marathonien émérite et amateur de bon vin, la course à pied Vin'scène en Bourbonnais continue de faire émules.

42,5 km
à traverser
le vignoble
en courant

Une course imaginée dans la ligne directe du marathon du Médoc, qui associe performance sportive, convivialité et découverte du terroir avec un parcours tracé sur mesure dans le vignoble saint-pourcinois.

Et le millésime 2011, qui se disputera dimanche



ORIGINALITÉ. Vin'scène en Bourbonnais est un parcours quasi exclusif sur des chemins traversant du sud au nord le vignoble saint-pourcinois. PHOTO : JEAN-MARC SCHAEF

matin, pourrait être celui du record de participants. Pour preuve l'afflux de demandes qui parvient au comité d'organisation depuis quelques jours. En effet, si le mouvement se poursuit, la barre des cinquante concurrents ne de-

vrait pas être très loin. Jacques Chevallier et toute son équipe avaient déjà enregistré mercredi matin la participation de 120 équipes (composée de trois coureurs chacune) et d'une bonne soixantaine

de courageux ayant décidé de braver les 42,5 km de la course en solitaire.

À noter que les concurrents peuvent s'inscrire, jusqu'à vendredi inclus. Quant à ceux ou celles qui seraient intéressés de participer mais qui ne trou-

vent pas de coéquipiers, les organisateurs ont mis en place une bourse des coéquipiers.

Les coureurs partiront dimanche à 9 heures des cours de Saint-Pourçain-sur-Sioule. Le parcours,

modifié en ce début de tracé, emmènera les participants jusqu'au bourg de Meillard où les concurrents par équipe se passeront leur premier relais. Ils prendront la direction de Bresnay puis de Besson où le deuxième et dernier passage de témoin s'effectuera au lieu-dit « Chassignolles » au domaine Gardien.

Une marche entre Besson et Moulins

La dernière ligne droite du parcours ne prendra plus la direction de la forêt de Moladier mais coupera à travers champs entre Chemilly et Bressolles, avec, à mi-chemin, une côte annoncée sélective.

Comme d'habitude, l'arrivée sera jugée sur le parvis du Centre national du costume de scène.

En marge de la course, Vin'scène en Bourbonnais propose une marche de 16 km entre Besson (Chassignolles) et Moulins (CNCS). ■

Inscription.

www.vin-scene-bourbonnais.com
ou au 06.81.53.64.02 ou
06.85.93.56.12 ou au 06.32.64.11.92.